



# Amplificando las artes

volumen 2, julio de 2020

A principios de 2020, la artista **Meridy Volz** fue contratada por la Oficina de Educación del Condado de Riverside, para enseñar un programa de arte en el reclusorio de menores de Indio. Meridy comenzó con 45 estudiantes y enseñó clases semanales de dos horas de duración. Su programa "Arte con corazón" fue un éxito instantáneo y el personal de la instalación informó de una disminución inmediata en los problemas de disciplina con los jóvenes que estaban participando. Meridy creó rápidamente un espacio seguro para el aprendizaje social y emocional, mientras los estudiantes comenzaron a dibujar y crear obras de arte con ella como guía. Cada semana les ayudó a explorar nuevos conceptos artísticos y medios, al tiempo que expresaba sus sentimientos y creatividad de manera positiva.

En marzo, el COVID-19 impidió que Meridy entrara en la instalación. Ella sabía que las lecciones de arte eran algo que los estudiantes esperaban cada semana y que durante la pandemia se volverían más importantes que nunca como un refugio y forma de expresión. De inmediato, y por primera vez en su carrera, modificó su modo de enseñanza y convirtió sus lecciones en línea a través de Skype. Enseñando desde su estudio en casa, donde los estudiantes pudieron ver sus propias obras de arte, extendió su enseñanza a cuatro días por semana para que pudiera acomodar a todos los estudiantes en grupos pequeños con fines de salud y seguridad.

Meridy ha sido esencial en reducir la ansiedad y proporcionar esperanza a estos jóvenes mientras lidian con su encarcelamiento, los problemas de salud de COVID-19 y el malestar social que se estableció como resultado de las protestas nacionales en torno a la muerte de ciertas personas consideradas minorías. Ella es un excelente ejemplo de cómo las artes proporcionan aprendizaje social y emocional, relevancia cultural y justicia social, ya que hace que su talento y experiencia estén disponibles sin importar cuán desafiantes sean las circunstancias.

Su programa se reanudará con el comienzo del nuevo año escolar y cuenta con el apoyo de las unidades de Servicios de instrucción (Artes Visuales y Escénicas) y Educación alternativa de la Oficina de Educación del Condado de Riverside. Ella realmente hace una diferencia en la vida de sus estudiantes diariamente.

